



## 感染症対策をお願いします

学校では、この2週間はインフルエンザによる欠席者は少ない状態で安定していますが、周りの状況を鑑みると安心はできません。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっていた時期に習慣化された、感染症対策をしっかりしていきたいと考えています。まずは**ウイルスの侵入に負けない体作り**として、**睡眠時間、食事、運動を意識していくことが大切です。**

- ・うがい、手洗い、手指消毒
- ・マスクの着用
- ・定期的な換気

## ザスパ群馬 サッカー教室1年

1月17日(金)、ザスパ群馬のサッカー教室を実施しました。

当日は、とても風が強い日でしたが、子どもたちが自分の体をコントロールしてボールを扱うなど、元気な姿が見られました。



## 休み時間の校庭

来客や会議のない休み時間は、できるだけ校庭に出て子どもたちの様子を見ています。この時期は風が冷たく1年で一番寒い時期となりますが、子どもたちは、縄跳びやドッジボール、バスケットやサッカー、遊具遊びや鬼ごっこにと元気に遊んでいます。そうすると、子どもたちが近寄ってきて、「(なわとびの)〇〇跳びが3回できた」とか、「〇〇跳びをするから見てて」などと声をかけてくれます。まさに「子どもは風の子」といったところでしょうか。

子どもたちには、この時期の空気の刺すような冷たさや、風の強大な力など、肌で感じることも貴重な経験だろうと思います。冒頭でも書きましたが、ウイルスに負けない強い体を作る上でも、体調に問題がなければ外遊びも意味のあることだと、元気に遊ぶ子どもたちの姿を見て改めて感じました。